

174

Indianapolis den 11 Feb/34

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsidenten F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Joseph Hohmann war krank vom 8 Jan. bis den 5 Feb. und ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt, hat seine 13 Wochen fürs Jahr erhalten und ist noch krank. Carl Engelking war krank vom 19 Jan. bis den 26 Jan. und ist zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund.

Die Ehefrau des Herrn Ernst Breier starb am 23 Jan.

Henry Hohn meldete sich krank * am 26 Jan. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Ein Dankschreiben von der Familie Breier wurde verlesen und entgegen genommen.

Die Trustees berichteten 111.00 Zinsen Einnahme. Da weiter nichts vorlag schritten wir zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	12.00
Zinsen	111.00
Ausgabe	176.70

C. Brandt Sect.

* [bis 9 Febr zu 1 Woche 5.00] is written in the margin

174

Indianapolis 11 Feb '34

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Joseph Hohmann was sick from 8 Jan until 5 Feb. and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and has depleted his 13 weeks for the year and is still sick. Carl Engelking was sick from 19 Jan. until 26 Jan. and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and is healthy again.

The wife of Mr. Ernst Breier died on 23 Jan.

Henry Hohn reported himself sick * on 26 Jan. This report was accepted and deferred for payment. A thank-you note from the Breier family was read and accepted.

The trustees reported 111.00 income from interest. Due to no further business we moved to payment of dues

Income	12.00
Interest	111.00
Disbursements	176.70

C. Brandt Sect.

* [until 9 Feb, to 1 week 5.00]